



## José Luis Castán

Inspector Jefe de Educación y Doctor en Historia y Derecho, José Luis Castán impartió la conferencia inaugural del curso en la Uned de Teruel. Bajo el título *La escuela en la provincia de Teruel: quinientos años de historia* abordó la evolución y la comparó con el momento actual. Recordó por ejemplo que las primeras escuelas las tenían las sinagogas de Teruel o Albarracín. Y que, por ejemplo, en los años 50 y 60, los planes de construcciones escolares y convocatorias de maestros hacen que la provincia de 400 maestros a casi 1.000, con el boom de los años setenta.